
   

Primer reunión presencial de Comisión Directiva:
 

 Ciudad de Lanús, 15 de noviembre de 2021  

 
 Sres. Propietarios y Representantes Legales:   

 

El día 4 de noviembre de 2021, después de un año y medio, se realizó la primera reunión presencial por parte de la Comisión directiva durante la emergencia
sanitaria de la cual nos tocó convivir a todos y, sobre todo, al área de la educación.

Se intercambiaron temas de actualidad y las preocupaciones que ha dejado el COVID en las escuelas, así como los protocolos vigentes y los que se planean
realizar para reducir la incertidumbre de muchas instituciones.

Por supuesto, priorizamos nuestra comunidad que espera el mejor servicio de asesoramiento que podemos brindar de forma dinámica en el marco de la
pandemia.

 



 

 

Saluda a Uds. Muy atte.
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